



**DIMINTA JAGA KESANTUNAN PADA WISATAWAN**

## Komunitas Senopati Bersihkan Kawasan Parkir



KR-Ardhi Wahdan

*Aksi bersih-bersih anggota komunitas Senopati sambut wisatawan.*

**YOGYA (KR)** - Ratusan anggota Koperasi Paguyuban Parkir Senopati (KPPS), terutama di blok timur melakukan kerja bakti pembersihan kawasan parkir dari sampah. Aksi spontan tersebut merupakan bentuk komitmen untuk menyambut wisatawan pada liburan panjang sekolah.

Menurut Koordinator Blok Timur KPPS, Hartotok, kawasan parkir di sepanjang Jalan Senopati sebenarnya sudah memiliki petugas kebersihan. Akan tetapi, kunci utama kebersihan tersebut justru bergantung dari kesadaran anggota komunitas. "Jangan hanya mengandalkan petugas kebersihan. Kami bersukur karena para anggota komunitas juga memiliki kepedulian terhadap kebersihan kawasan," ungkapnya di sela kerja bakti, Senin (24/6).

Selain pekerja parkir, komunitas di Senopati juga terdiri dari pengayuh becak serta penjual asongan. Hartotok menambahkan, seluruh kelompok komunitas tersebut juga sudah berkomitmen menjaga kebersihan. Sedangkan kerja bakti yang dilakukan tidak sekadar membersihkan sampah melain-

seperti ini, maka para anggota sudah *rumangsa*. Disinilah tempat kami mencari nafkah, sehingga mari dibuat senyaman mungkin," tandasnya.

Disamping itu, jika terdapat anggota yang *nuthuk* wisatawan atau menaikkan tarif parkir diatas ketentuan perda, maka pihaknya juga akan menindak tegas. Apalagi, selama musim liburan, armada bus yang menggunakan jasa parkir di Senopati cukup tinggi. Dalam sehari bisa mencapai 60 armada bus.

Camat Gondomanan, Agus Arif Nugroho memberikan apresiasi atas inisiatif pada anggota komunitas Senopati. Kawasan yang bersih, imbuhnya, sebenarnya masih belum cukup untuk menjaga kenyamanan wisatawan. Akan tetapi, petugas parkir, pedagang serta tukang becak juga wajib menjaga kesopanan serta kesantunan dalam mem-

Instansi		Tindak Lanjut	
Kec. Gondomanan		Ditanggung	
✓ Positif		Diketahui	
✓ Biasa		Pers	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gondomanan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005